

Batres: aún no inicia el proceso electoral

EN LA CIUDAD DE MÉXICO

El jefe de Gobierno responde a diputados que piden la salida de García Harfuch si quiere la CDMX

PILAR MANSILLA

Hasta el momento no hay un proceso local propiamente, fue la respuesta que emitió Martí Batres Guadarrama, jefe de Gobierno de la Ciudad de México después de que diputados locales y alcaldes exigieran la renuncia de Omar García Harfuch como titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), una vez que anunció sus intenciones de competir por el cargo a la jefatura de Gobierno en el 2024.

No hay un proceso local propiamente y vamos a esperar a que termine lo nacional, que es hoy (miércoles) y veremos los temas de carácter local y posteriormente se analizarán las opciones”.

Sin querer profundizar en el tema y los procesos internos para elegir a sus candidatos, rumbo a la elección del próximo año, aseguró que apoyará a quien resulte ganador en la encuesta para elegir al que será el responsable de coordinar los comités de defensa de la cuarta transformación.

“Como he dicho, vamos a apoyar a quien resulte, quien gane la encuesta, sea quien sea, eso es todo y pádelante”.

Omar García Harfuch, quien se auto-destapó hace algunos días como aspirante a la candidatura para la jefatura de Gobierno y ser el sucesor de Martí Batres Guadarrama, nació en Cuernavaca, Morelos y es hijo de la actriz María Sorté y de Javier García Paniagua, quien también trabajó en temas relacionados con la seguridad; incluso, estuvo al frente de la extinta Dirección Federal de Seguridad.

Desde octubre de 2019 fue designado secretario de Seguridad Ciudadana (SSC)

de la Ciudad de México, en sustitución de Jesús Orta Martínez.

Es licenciado en Derecho por la Universidad Intercontinental y licenciado en Seguridad Pública por la Universidad del Valle de México, cuenta también con estudios de especialización en materia de seguridad por la Universidad de Harvard.

Con 41 años de edad, el funcionario comenzó a trabajar en el 2008 en la ahora extinta Policía Federal Preventiva como jefe de departamento, su carrera fue en ascenso hasta que lo designaron coordinador en el estado de Guerrero y jefe de la división de investigación, por lo que se le ha querido relacionar con la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, sin embargo, sus acusadores no han presentado ninguna prueba sobre sus dichos.

LEVANTAN LA MANO

García Harfuch no es el primero que ha levantado la mano para suceder a Martí Batres al frente de la administración local; Clara Brugada actual alcaldesa en Iztapalapa aspira al mismo cargo.

Licenciada en Economía por la Universidad Autónoma Metropolitana; asesora de programas sociales, consejera ciudadana, diputada federal, diputada local; dos veces ha encabezado la administración en Iztapalapa.

Ella comenzó su carrera política en el Partido de la Revolución Democrática en 1995 y en 1997 fue electa diputada local por el distrito 22 y en 2003 compitió por el mismo cargo, pero a nivel federal; en el Senado de la República fue la suplente de Pablo Gómez, actual titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF).

Otro que también está puesto es el senador Ricardo Monreal Ávila, quien fuera el aspirante a la candidatura presidencial por Morena, fue jefe delegacional en Cuauhtémoc; oriundo de Fresnillo, Zacatecas, inició su carrera política en el Partido Revolucionario Institucional, después se pasó al PRD y actualmente milita en el partido en el gobierno.



Omar García Harfuch fue designado en octubre de 2019 secretario de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, en sustitución de Jesús Orta Martínez

“Como he dicho, vamos a apoyar a quien resulte, quien gane la encuesta”

CORTESÍA



El jefe de Gobierno ofrece apoyo a quien resulte candidato para la CDMX.

